

Sedlbauer REACH Verordnung

Die EG-Verordnung 1907/2006 über die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe ("REACH-Verordnung")

Zusätzlich zu Ihrer Anfrage zu den Artikeln, die wir Ihnen liefern, möchten wir Sie darüber informieren, dass wir eine Kommunikation und Due Diligence in unserer Lieferkette durchgeführt haben, um sicherzustellen, dass wir unsere Verpflichtungen aus REACH erfüllen.

Wir können bestätigen, dass bislang alle in unseren Produkten enthaltenen Stoffe entweder von unserem Lieferanten oder von deren Zulieferern vorregistriert wurden. Wir sehen keine Störungen in der Versorgung unserer Produkte als direkte Folge von REACH vor, aber wir informieren Sie, wenn sich die Situation ändert.

Die SVHC-Kandidatenliste wird genau beobachtet, unsere Produkte werden auf neu hinzugefügte Stoffe unverzüglich überprüft.

<http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>

Derzeit können wir bestätigen, dass keine der tatsächlichen SVHC und Intention Chemikalien in unseren Produkten vorhanden sind bzw. in den erlaubten Konzentrationen vorhanden sind.

Ausnahme: Teile die vom Auftraggeber beigestellt werden, diese sind vom Auftraggeber zu beurteilen!

Sedlbauer REACH regulation

Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH)

Further to your enquiry in respect of the articles that we supply to you we would like to inform you that we have been conducting a communication and due diligence exercise within our supply chain to ensure that we meet our obligations under REACH.

We can confirm that, to date, all substances contained within our products have been pre-registered either by our supplier, or by their upstream suppliers. We do not foresee any disruption in the supply of our products as a direct result of REACH, but we will inform you if the situation changes.

We are closely monitoring the SVHC candidate list, our products will be immediately tested for new added substances.
<http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>

At present **we can confirm that none of the actual SVHC and Intention chemicals are present** in our products or rather are present in maximal accepted concentration.

Exception: Parts provided by customer, these have to be evaluated by the customer.

Grafenau, 19.02.2020



Maximilian Halser
Vorstand / CEO